
Comparative Degrees

Степени Сравнения 
прилагательных



Всего три степени:

• 1) Начальная (positive): small, beautiful

• 2) Сравнительная (comparative): smaller 
(меньше), more beautiful (красивее)

• 3) Превосходная (superlative): the smallest, 
the most beautiful

Если в слове 1 или 2 слога, добавьте –er 
(сравнительная) или –est (самый-
самый);

Если слово многосложное, то –more или 
the most (см. примеры выше).



• Буква “y” в конце слова при добавлении 
окончаний меняется на “I”: Heavy – 
heavier – the heaviest

• Но! Если перед “y” стоит гласная, то она 
не меняется: gay – gayer – the gayest

• Если слово состоит из 1 слога и 
кончается на согласную, то эта 
финальная согласная удваивается: thin 
– thinner – the thinnest 



Слова, меняющиеся не по 
правилам:

• Хороший: good – better – the best

• Плохой: bad – worse – the worst

• Маленький, мало: little – less – the least (самый 
маленький по размеру)

• Маленький, мало: little – less – the last (самый 
последний по порядку) 

• Много: much/many – more – the most

• Далекий (по расстоянию): far – farther – the farthest

• Далекий (по времени): far – further – the furthest


